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Top 10 Anfragen und Sonstiges

Herr Deininger spricht Frau Burmeister und Herrn Prahler an und fragt, warum die
Versteigerung der Fahrräder an einem Freitagvormittag durchgeführt wurde und 
nicht an
einem Samstag, wo mehrere Interessenten hätten mitbieten können.

Herr Prahler gibt an, dass der Termin in seiner Urlaubsabwesenheit getroffen 
wurde, weil die Lager voll waren und nichts mehr reingepasst hätte. Die Bestände 
sind leer und man wird in Zukunft daran denken, die Versteigerungen wieder an ei-
nem WE oder in Verbindung mit
einem Fest in Grevesmühlen zu verbinden.

Herr Deininger fragt nach, wann die Bäume in der Goethe Straße und Klützer 
Straße
geschnitten werden, da die Fußgänger und Fahrradfahrer die Äste ins Gesicht be-
kommen
würden.

Herr Janke teilte Herrn Deininger mit, dass der Termin mit der UNB steht und da-
nach dann
der Auftrag erteilt wird.

Herr Janke wies darauf hin, dass vom 27.08.-24.09.2021 die kleine Seestraße ge-
sperrt wird.
Es gibt die Umgehung über die Goethestraße – Karl-Liebknecht-Straße.

Frau Münter wurde zugetragen, dass die Blühwiesen sehr gut bei den Bürgern an-
gekommen sind. 3 Blühwiesen gibt es in Grevesmühlen.

Herr Uhle kümmert sich um Informationen, weil seiner Meinung nach überwiegend 
einjährige Blühmischungen ausgesät wurden, obwohl auch mehrjährige Mischungen 
aus regionalspezifischen Arten (Mischung nordostdeutsches Flachland) vorgesehen 
waren. Die (wohl nicht ausgesäten) Mischungen haben den Zweck, dauerhaft arten-
reiches Grünland mit hohem Anteil an mehrjährigen Kräutern (auch blütenreich) zu 
schaffen.

Frau Harder schaut in den Unterlagen nach, welche Mischung vom Tiefbauamt be-
stellt wurden.
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